



さわやか 十中!

令和6年9月～10月

文責 藤井 清美



試験の様子

今日 中間試験終了!～学習の仕方を見直そう～

日中の暑さに「夏の終わりはもう少し先かな…」と思っていたら、今日は一日中涼しくてやっと秋の訪れを感じることができました。

中学校では、2学期が始まって早一ヶ月が過ぎ、今日は中間試験がありました。生徒の皆さん、学習の成果は発揮できたでしょうか。

テストは、学習の定着度と自分の学習の仕方が正しかったかどうかを確かめるためのものです。人間の脳は、せっかく覚えたことでも、特段何もしなければ時間とともに“忘れる”ようになっています。

でも、「これは大切なことだ」と脳が認識すれば、「大切な記憶」として忘れないしくみにもなっています。皆さんが授業で学習した内容を「大切なこと」として脳に認識させ、試験はもちろん、日常の場面で活用できるようにするためには、「繰り返しインプット（入力）すること」と「繰り返しアウトプット（出力）すること」が大事です。授業で習ったことを何度も復習したり、習った熟語や公式を使って色々な問題に挑戦するなどしてインプットとアウトプットを繰り返し、学力アップをめざしてください。テストが返ってきたら、改めて自分の学習方法を見直してみしましょう。



部活動等での活躍 ～主な成績～

- 野球部** 広島県中学校選手権大会 優勝、中国中学校選手権大会 優勝
全国大会出場（東京都修徳中と対戦。2-0で敗退するも大健闘）
さとやまシニア親善野球大会 優勝
- 水泳部** 広島県中学校選手権大会 3年生児玉耀大くん 男子400m自由形第4位、1500m自由形第3位
中国中学校選手権大会 3年生児玉耀大くん 男子400m自由形第4位、1500m自由形第5位
- 卓球部** 広島県中学校選手権大会 男子個人の部 3年生熊澤佑太くん 第9位
中国中学校選手権大会 男子個人の部 3年生熊澤佑太くん 予選リーグ1試合目、鳥取県チームに一勝。
2試合目、山口県チーム（全国レベルの選手）と対戦し、8得点決めるも敗退
- バスケットボール部** ルーキーカップ 男子は一勝、女子は第2位に入賞。
- サッカー部** 中体連サマーフェスティバル 県北合同チームで第4位、3年生中村優生くんがMVP賞受賞
- 吹奏楽部** 吹奏楽コンクールで銅賞を受賞
- 陸上部** 三次地区陸上競技大会 1年女子4×100mリレー第2位（県選手権大会でも健闘）
- ソフトテニス部** 3年生が県北中学校ソフトテニス大会（庄原招待）に出場。男子三好・藤原ペアはBリーグで2勝。川岡・三浦ペアはHリーグで1勝。女子佐原・小林ペアはIリーグで1勝
- 柔道部** 広島県中学校選手権大会 3年生内藤琉依くんが男子60kg級1回戦突破 女子団体戦には2年生渡部歩優奈さん、1年生内藤海弥さんが出場し、健闘するも1-2で敗退
- 剣道部** 三次地区錬成大会個人の部 2年生清古武詩くんが第3位に入賞
三次地区小・中学中級位・段位剣道錬成大会 男子1級第2位 2年生園藤敦士くん
第3位 2年生谷本凜太郎くん 女子1級第2位 2年生岡田里彩さん 敢闘賞 1年生小田颯矢くん
- 平和の灯ろうコンテスト** 特別賞 3年生安藤蒼唯くん
- 三次市英語暗唱大会** 3年生の部 第1位尾畑陽菜さん
2年生の部 第1位 小川花緒さん、第2位 片山あや乃さん、第3位 安食友翔さん
- 備北地区中学生意見主張大会** 2年生 中村友紀さんが出場



十中は 注目されています

最近、学校や家を一步出たあとの行動について地域の方からお電話をいただくことが多くなりました。先日は「車を止めて道を譲ったらきちんと会釈をしてくれてうれしかった」という内容でした。反対に「シャツ出し」や「ノーヘル」、「スマホを見ながら下校」など、「十日市中学校はどうなっているのか」というお叱りの電話をいただくこともあります。当の本人は「誰にも迷惑をかけていない」と思っているかもしれませんが、悪く言われるのは本人ではなく家族や、「十中の生徒」とまとめて見られる生徒全員です。

最近特に地域の方から「十中はよく頑張っている」と褒めていただいたり、小学生からも「十中に行きたい」と言われるほど、よい意味で注目されている十日市中学校です。一人ひとりが「十中生」としての看板を背負っているという自覚と責任をもって行動してください。中でもノーヘルは命に関わる問題です。絶対にやめてください。

保護者の方へ

学校への不要物の持参やSNSの不適切な利用等について、保護者の皆さまにはこれまでもテトルや通知でお知らせし、未然防止への協力をお願いしているところです。しかしながら、学校では依然として同様の課題が生起しています。特に携帯電話に関わる事案は後を絶ちません。指導の際、多くの生徒が口にする「これくらいはいいと思った」「ばれなかったらいい」は大変危険な感覚です。おうちでも指導をいただくとともに、携帯電話については、不適切な使い方をしていないか、学校に持って行っていないか等、確認と管理をお願いします。3年生であればあと3年で成人になります。ルールが守れる大人になれるよう、どうかご協力ください。

十月の学校行事予定等

- 4 (金) SC在校（午前）
- 5 (土) 県新人戦予選（テニス）
- 8 (火) 1年生上級学校訪問・図書館司書来校・SSW在校
2年生修学旅行
- 9 (水) 2年生修学旅行
- 10 (木) 2年生修学旅行
- 11 (金) 2年生休業日・SC（午前）・1年生PTCレク
- 12 (土) 全関西地区予選会（バスケット）
- 14 (月) スポーツの日（休日）
- 18 (金) 学校関係者評価委員会・SC在校（午前）
第2回漢字検定
- 19 (土) 県新人戦予選（卓球団体・個人）
- 20 (日) 全関西地区予選会（バスケット）
三次駅伝競走大会
庄原排球部スポーツ少年団錬成大会（バレー）
- 21 (月) 3年生実力テスト
- 24 (木) みよし結芽人育成研修会 4時間授業 給食後下校
- 25 (金) 文化祭りハーサル・SC（午前）
- 26 (土) 県新人戦予選（バレー・剣道・卓球予備日）
- 27 (日) 文化祭
- 28 (月) 振り替え休日（10/29）
- 29 (火) 小中一貫合同研修会 5時間授業
- 31 (木) 校区クリーン作戦





十中学校生活あれこれ



ゆめマート三次

商品への値札つけや商品並べを経験。

スポーツ店で商品を並べる持田くん



APORITO 三次

TV放映中

三次ケーブルビジョン

今日はせっかく来ていただいたので美味しく作るから食べていってください

ピオネットでの仕事を体験した上村くんと坂根くん、インタビューや食レポにも挑戦しました。



保育所では、園児と一緒に絵本を読んだりお絵かきをしたり、食事の手伝いもしました。

粟屋保育所

職場体験学習を行いました

今月3日からの3日間、2年生が職場体験学習を行い、働く事の大切さを学んできました。



従業員の方から車の修理に必要な知識を教わる藤井くんと中岡くん

オートボックス広島三次



只今、レジ打ち体験中

mugi mugi カフェ



歩道の草取り中、ドライバーから「ありがとう!」とお礼を言われました。

セブンイレブン

がんばって
ごめんなさ



中学校の職員室では…

職員室ではテレビの画面にみんなくぎ付け。新人(?)レポーターの一挙手一投足にハラハラドキドキ。

1年生



英語の時間



授業ではICTを活用しています。タブレットの使用しながら、あるときは個人で、またあるときはペアやグループで学習を進めます。

2年生

技術の授業で「導通絶縁」のテストをしています。



国語(書写)の時間



技術の時間

小筆で名前を書くときの注意点やコツを教わりました。



3年生

気持ちを整え、集中して書きました。



国語(書写)の時間



9月6日、美術部のメンバーが奥田元宋・小由女美術館で開催中の「金魚美抄 2024～金魚を描くアーティストたち～」展を鑑賞。アーティストトークにも参加し、作家による展覧会の説明や作品への思いを伺いました。